

COMUNICADO DE PRENSA

La Asamblea Permanente por los Derechos Humanos, delegación de El Bolsón y Noroeste del Chubut, ante la gravedad de la situación planteada en la madrugada del día de hoy, cuando fuerzas policiales especiales actuando por orden del Ministerio de Gobierno de la Provincia reprimieron y desalojaron con violencia utilizando balas de goma y golpes a docentes y directivos de ATECH y SITRAED que se encontraban en la sede del Ministerio de Educación del Chubut solicitando se convoque a paritarias docentes, como se han venido realizando en todo el país, manifiesta su repudio y rechazo a la metodología empleada por las autoridades estatales y expresa su irrestricta solidaridad con los trabajadores de la educación que defendían sus legítimos derechos.

Consideramos lamentable que en vísperas de la celebración del 1º de mayo, día internacional de los trabajadores, el gobierno de la provincia del Chubut reemplace el diálogo y la concertación previstas por nuestras leyes nacionales y provinciales para superar los conflictos laborales, por el uso arbitrario de la fuerza y el patoterismo. Es de lamentar, por otra parte, que este acto que conculca libertades individuales y colectivas por parte del Estado, se produzca en la propia sede del Ministerio de Educación de la Provincia, lugar si los hay, para considerar, primera escuela y hogar de los maestros chubutenses y lugar desde donde prioritariamente debiera propiciarse e inculcarse en la ciudadanía el respeto a las leyes, a la justicia y a los derechos de los trabajadores.

El Bolsón, 29 de abril de 2009
Julio Saquero - Raúl Prytula